

20 de Febrero de 2006

Universidad de Granada

Granada Hoy

Granada Hoy

Buscador

Granada Hoy | Internet



NOTICIAS

Actualización | lunes, 20 de febrero de 2006, 06:06

Portada
En Portada
Opinión
Ciudad
Provincia
Deportes
Toros
Cultura
Espectáculos
Andalucía
Nacional
Internacional
Economía
Sociedad
Motor
Internet

[traslado de fermasa](#)

El portavoz municipal del PSOE pide una revisión global del POTAUG

José María Rueda aboga por poner todos los proyectos sobre la mesa y alcanzar un acuerdo a largo plazo entre fuerzas políticas y sociales de Granada



I. W.

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. El proyecto del Ayuntamiento de Armilla de construir una nueva Feria de Muestras en terrenos de la Vega de especial protección según el Plan de Ordenación del Territorio de la Aglomeración Urbana de Granada (POTAUG) ha abierto un nuevo debate sobre este terreno. El portavoz municipal del PSOE, José María Rueda, que fue el presidente de la Comisión para la Protección y Promoción Económica sostenible de la Vega de Granada cuando era diputado de Área Metropolitana de la Diputación, planteó ayer la

posibilidad de que se haga una revisión global del POTAUG enmarcado en la Ley de planes de ordenación subregionales de la Junta.

Según explicó Rueda, la Ley contempla que cada tres años se pueda revisar el POTAUG si existen peticiones para ello y, en vista de que son varios los proyectos de ayuntamientos de Granada y su Cinturón sobre terrenos protegidos de Vega, el socialista aboga por abrir un "debate de futuro" para conseguir un "acuerdo metropolitano a largo plazo".

Aunque algunas fuentes consultadas explicaron que el cambio de uso que precisaría Armilla para su nueva Feria de Muestras se podría solucionar mediante una modificación puntual, el portavoz municipal del PSOE consideró que con un "debate global sobre el POTAUG entre todas las fuerzas políticas y sociales, se pueden evitar sospechas sobre favoritismos". Rueda apostó por que "los ayuntamientos pongan encima de la mesa sus proyectos, sea la Feria de Muestras, la ampliación del [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#), la de la [Universidad de Granada](#) o incluso el recinto ferial -que planeó el Consistorio de la capital-".

Una vez que estén todas las iniciativas expuestas, "que se estudien por la comisión de seguimiento del POTAUG y que se tome una decisión de futuro de consenso, con un acuerdo político previo de todos los partidos que se respete en un largo plazo", señaló el portavoz socialista en el Ayuntamiento de Granada.

De hecho, Rueda recordó que la Comisión para la Protección y Desarrollo de la Vega de Granada que él mismo presidió, aboga porque los usos de estos terrenos "surjan como consecuencia de la reflexión pausada y serena de los agentes sociales y económicos y ciudadanos", y que se adquiera un "amplio consenso social y político" a la hora de decidir sobre este tema.

No obstante, el portavoz socialista no olvidó que "aún hay un debate pendiente sobre la Vega" en el Parlamento andaluz, al que la Comisión de la Vega acordó instar a que adoptara una resolución "que declare aplicable una figura de protección especial a los terrenos de la Vega de Granada que ya están declarados como de excepcional valor productivo por el POTAUG", como sería el caso de los terrenos escogidos para la nueva Feria de Muestras de Armilla. Así, en opinión de Rueda, las fuerzas políticas y sociales tendrán ahora que plantear si abren un debate global sobre el futuro uso de la Vega de Granada o, mediante modificaciones puntuales del POTAUG, hablar de problemas "coyunturales".



AGENDA

Cartelera
Misas y cultos
Tiempo
Programación



SERVICIOS

Amor y Amistad
Cursos
Masters
Suscripción
Hemeroteca
Contactar
Publicidad
Quiénes somos
Tienda
Canal motor

granada hoy
DEBATE. Imagen de los terrenos de la Vega protegidos que el Ayuntamiento granadino ofreció para ampliar el Parque de Ciencias de la Salud.

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) |

Sitios recomendados por Granada Hoy

| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) |

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.

20 de Febrero de 2006	Universidad de Granada	Granada Hoy
Avda. de la Constitución, 42. Granada Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511		 <small>Powered by</small> 